## REVOLUCION

Viernes, 11 de Octubre de 1963

## RESCATE EN BAYAMO

Salimos en un helicóptero manejado por dos soviéticos que se han pasado el día sacando personas de los lugares más inverosímiles, es increíble todo lo que se ha visto aquí, ni en las fotografías creo yo que se pueda decir todo lo que hemos visto, en sólo tres horas que hemos pasado aquí en la zona de Bayamo. No queda una sola cosecha, hay reses muertas a tutiplén y esto en fin es el desastre más grande que hayamos pasado en Cuba en mucho tiempo.

LIBORIO
Fotógrafo de REVOLUCION













